

## SEPTEMBRE SONNE LA RENTRÉE



Ce lundi 4 septembre, les petits torreillans ont repris le chemin de l'école. Cartables neufs et trousse annoncent la rentrée. Un rituel qui, comme chaque année, apporte son lot d'émotion. Les vacances laissent place à l'excitation de retrouver les camarades de classe et de découvrir le nouveau maître ou la nouvelle maîtresse avec qui ils partageront l'année. Souhaitons une excellente année scolaire aux 292 élèves inscrits dans nos écoles ainsi qu'à leurs enseignants.

**ÉCOLE MATERNELLE**  
 Équipe enseignante : Mme Arnaudies (directrice), Mme Piechowiak Coraline, Mme Fouquet Isabelle, M. Chappuis François, M. Lebrun, Mme Roldan.  
 Effectif des élèves : 91

**ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE**  
 Équipe enseignante : Mme Duron, Mme Clergeau, Mme Villaseque, Mme Lavail, Mme Vivancos, M. Beauvoir, Mme De Fisser, Mme Lafont, M. Rouquié (directeur), Mme Cattet, Mme Guy.  
 Effectif des élèves : 201

Autour du temps scolaire, le service enfance jeunesse accueille de nombreux petits torreillans : restauration scolaire, accueils périscolaires du matin et du soir et extrascolaires pendant les vacances. Les agents municipaux se mobilisent tout au long de l'année afin d'accueillir au mieux les enfants. Cette rentrée sera un peu différente pour certains agents qui prennent de nouvelles missions à la suite du départ de David Olives qui s'oriente vers une nouvelle carrière professionnelle. Désormais, Marc Peytavi Betriu prend ses fonctions en tant que directeur du service enfance et jeunesse, Elie Caladou Wautier est en charge de l'ALSH primaire et Denise Beguet, de l'ALSH maternelle ainsi que des inscriptions aux services enfance jeunesse. Elsa Maymi s'occupe du Point jeunes, tandis que Sabrina Valade Sanchez est la référente du personnel de l'entretien en appui de Florent Noguier, responsable de l'équipe du service entretien. Souhaitons-leur à eux aussi, une belle rentrée !



## UNE MATINÉE POUR SE RENCONTRER ET ÉCHANGER



Rendez-vous incontournable de la rentrée, le forum des associations était l'occasion privilégiée de dévoiler en une matinée, la richesse, la vitalité, le dynamisme du tissu associatif qui maille notre commune, qui participe à la cohésion sociale et à notre identité. De nombreux bénévoles étaient présents pour partager un beau moment de convivialité au cours duquel chacun a pu adhérer à l'association de son choix ou tout simplement prendre des informations sur les activités sportives et culturelles proposées. En parallèle du forum se tenait l'accueil des nouveaux torreillans. Une trentaine de personnes ont participé à la toujours très passionnante visite guidée menée par Louis Salvat dans le cœur de la ville. L'occasion de faire découvrir la richesse du patrimoine torreillan, son histoire et ses anecdotes croustillantes. Cette visite s'est poursuivie à la chapelle de Juhègues où une présentation des élus et des services a été faite. Benvinguts sigueu ! Soyez les bienvenus !

## SONDAGE

Un an après la mise en place de l'extinction expérimentale de l'éclairage public, l'heure est au premier bilan. Un questionnaire est disponible afin de vous donner la parole sur les potentielles adaptations à apporter au dispositif actuel. Un sondage est ouvert sur les réseaux sociaux, le site de la ville et en format papier (à retourner en mairie) jusqu'au dimanche 17 septembre. Par ailleurs, comme l'équipe municipale s'y était engagée, l'ensemble des torreillans est convié à une réunion publique le jeudi 28 septembre prochain à 19h au Cube pour échanger sur le sujet.



Du 15 au 22 septembre 2023

## APÉRO JAZZ AU VILLAGE

Le sextet "The Hot Bunch" réunit la crème des musiciens d'Occitanie. Il explore avec passion le répertoire de Johnny Hodges, saxophoniste dans l'orchestre de Duke Ellington. Touché par l'authenticité des petites formations des années 1940, le groupe s'en inspire tout en restant ancré dans son époque. Cet apéro jazz laissera libre cours à la musique pour un moment de convivialité partagé comme on les aime. En présence des producteurs de vin locaux. Vendredi 15 septembre, 19h30 au jardin du jumelage. Plus d'infos : 04.68.28.41.10



## SCR XV : LA PRESSION MONTE EN SALANQUE !

Pour les seniors, les choses sont simples: le grand rendez-vous de la saison, c'est le premier match de championnat, le dimanche 17 septembre à Prades. Rien de tel qu'un bon derby catalan pour jauger son équipe. Même si les conflents seront favoris sur le gazon de Clément Padrix, les salanquais voudront démontrer leurs capacités physiques et morales et afficher leurs ambitions. Les rencontres amicales ont montré de belles choses, mais n'oublions pas que l'Usap avait battu Toulon... Anciens, nouveaux et juniors, qui montent, s'entraînent dur, depuis fin juillet, ils seront au pied du mur et la pression monte. PÔLE JEUNES : cadets et juniors ont bien repris les séances avec un staff renforcé. Ils démarreront la compétition un peu plus tard. ECOLE DE RUGBY : l'effet "coupe du Monde" devrait avoir une incidence sur la fréquentation de notre, déjà belle, école de rugby. Elle a ouvert ses portes ce mercredi 6 septembre, avec la possibilité de faire un premier mois d'essai, gratuit. ABONNEMENTS : il suffit de s'adresser aux dirigeants. Une permanence se tiendra le mercredi 13 au stade de Ste Marie de 18h30 à 20h. Tout est en bonne marche... LCA

## BALADE "JAZZY" EN BORD DE MER



Jeudi dernier, le groupe Canoa a clos le mois d'août en douceur à l'occasion d'un apéro jazz. Sur l'espace Capellans, les artistes ont offert une prestation aux sonorités originales. Un joli voyage musical aux notes surprenantes et envoûtantes. Rendez-vous à 19h30 le 15 septembre au parc du jumelage et le 22 septembre à la place Louis Blasi pour profiter des prochains apéro jazz.



## GYM VOLONTAIRE

Les cours de "Gym volontaire" reprennent le 12 septembre. Retrouvez des activités variées tous les mardis et jeudis de 20h30 à 21h30 à la salle fraternelle. Deux cours d'essai sont offerts pour celles et ceux qui souhaiteraient découvrir l'association. Plus d'infos : 06.95.37.38.54 ou 06.81.64.51.64.

## CONCOURS DE PÉTANQUE



Ce mercredi 13 septembre aura lieu le 1<sup>er</sup> tour mensuel du concours de pétanque des vétérans. Chaque mercredi jusqu'au 4 septembre, 8 équipes seront sélectionnées. Ces concours officiels sont ouverts à tous les licenciés français de plus de 60 ans. Jet de but à 14h30 (4€/personne) au boulodrome Julien Espelt. Plus d'infos : 07.63.32.96.16.

## C'EST LA RENTRÉE POUR LES BÉBÉS LECTEURS



Mardi, les tout petits torreillans ont aussi fait leur rentrée aux ateliers des bébés lecteurs. Les enfants se sont retrouvés à la médiathèque pour écouter avec attention histoires et comptines avant de découvrir les albums mis à leur disposition. Un joyeux moment de partage qui éveille l'imagination de ces futurs petits lecteurs. Prochain rendez-vous le 19 septembre.



## LES ACTIVITÉS DU PONT DES ARTS

### VIDE-GRENIER

Le vide-grenier organisé par l'association Pont des Arts, initialement prévu le 27 août, est reporté au dimanche 8 octobre 2023. Tous les inscrits seront contactés par sms. Attention, il est impératif de conserver la fiche d'inscription. Celles et ceux qui souhaiteraient s'inscrire, pourront se présenter le jour J à 7h, place Blasi, munis de la photocopie de leur carte d'identité.

### EXPOSITION

L'association Pont des Arts vous invite à découvrir l'exposition d'Isabel Ardène, visible du 14 au 24, tous les jours de 16h à 19h, à la cave Pont des Arts (2 avenue Arago). Vernissage le 14 septembre à 18h30.



## TOUS À VÉLO : DERNIERS JOURS POUR S'INSCRIRE

Pour la deuxième année consécutive, Perpignan Méditerranée Métropole organise le challenge "Tous à vélo", le samedi 16 septembre. Plusieurs itinéraires seront proposés et chacun ralliera les berges de l'étang de Saint-Estève entre 11h30 et 12h. L'un des circuits partira de la mairie de Torreilles à 10h50. À l'arrivée, un pique-nique tiré du sac et des animations réuniront avec convivialité les participants. Ces derniers pourront emprunter le Réseau Sankéo pour le retour (ticket gratuit distribué aux inscrits à l'arrivée). Les inscriptions sont obligatoires et sont ouvertes jusqu'au 12 septembre, 12h. Infos et inscriptions [perpignanmediterraneemetropole.fr/tous-a-velo-2023/](http://perpignanmediterraneemetropole.fr/tous-a-velo-2023/)



## Agenda sportif, festif, culturel

### SAMEDI 9 SEPTEMBRE :

> PWOA, 12h - site de Juhègues

### 9 & 10 SEPTEMBRE :

> Ateliers Labelbleu, 9h30 - plage de l'embouchure de l'Agly

### MERCREDI 13 SEPTEMBRE :

> Concours de pétanque des vétérans, 14h30 - boulodrome Julien Espelt

### JEUDI 14 SEPTEMBRE :

> Festival du court-métrage "Courts circuit 66", 19h - parc du jumelage

### DU 14 AU 24 SEPTEMBRE :

> Exposition du Pont des arts, tous les jours de 16h à 19h - 2 avenue Arago

### VENDREDI 15 SEPTEMBRE :

> Vernissage exposition "Torreilles d'antan", 18h - Le Cube

> Apéro jazz, 19h30 - parc du jumelage

### MARCHÉS

mardi et vendredi matin, place des souvenirs d'enfance

### VISITES

• Juhègues : le week-end de 15h à 18h

### CONCOURS DE PÉTANQUE

mardi, jeudi et samedi, 14h30 boulodrome Julien Espelt (village)

## MESSES

Vendredi 8 septembre : 18h à Torreilles.

Samedi 9 septembre : 18h à St Laurent.

Dimanche 10 septembre : 9h30 à Le Barcarès ; 11h à Clairà ; 18h30 à Le Barcarès

plage. Lundi 11 septembre : 18h à St Laurent.

Mercredi 13 septembre : 18h à Le Barcarès.

Jeudi 14 septembre : 18h à Clairà.

## MÉTÉO



## TRIBUNE LIBRE

Cf n°1477. Le gaspillage de l'eau du fait de la vétusté du réseau d'eau potable en France est bien connu. Cette question a été illustrée à Torreilles par l'importante fuite d'eau dans la rue de Venise, entraînant une coupure dans toute la commune de plusieurs heures. Le problème de la modernisation du réseau du village se pose donc de façon urgente. La question posée va être celle du coût de la réfection et des répercussions probables sur le contribuable torreillan. La municipalité doit se saisir impérativement et rapidement de l'ensemble de ces problématiques et communiquer sur la matière car l'eau, patrimoine commun, est une ressource vitale qui intéresse à ce titre tous les torreillans. C. MAMONTOFF, conseillère municipale de l'opposition.

## DROIT DE RÉPONSE

Le rendement moyen des réseaux de distribution d'eau potable en France est de 80% (20% de fuite). À Torreilles, depuis 2014, trois millions ont été investis dans les réseaux d'eau potable et d'assainissement par la communauté urbaine qui exerce cette compétence. Aujourd'hui, le taux de rendement est de 85%. Aussi, est il faux d'affirmer que la fuite survenue le samedi 26 août était due à la vétusté du réseau.